## Erneut begleitet uns ein prachtvoller Weihnachtsbaum





Die Vorweihnachtszeit kündigt sich an und Dahlheim wird aktiv, um unseren Ort stilvoll zu schmücken.



Am 20.11.2021 setzten Rainer, Sven, Mike, Dirk und Susanne den Weihnachtsbaum auf dem Dahlheimer Dorfplatz.



Ein herzliches Dankeschön an Melanie und Mike für die Baumspende. Am Sonntag folgte dann das Schmücken des "Bilderbuch-Baums".





Ein großes Dankeschön an dieser Stelle an Rainer, Sven, Mike & Melanie, Dirk, Susanne und Janika für dieses tolle Ergebnis. Erstmalig bekam unser Dahlheimer Weihnachtsbaum auch einen Namen. Er wurde noch am Samstag mit dem Namen "Kassiopeia" getauft. Dank an euch alle im Namen von Dahlheim.

**Text:** Susanne Tolksdorf-Kaiser, Volker Kullmann **Fotos:** Susanne Tolksdorf-Kaiser, Janika Tolksdorf